

## Aprobada la proposición de Ciudadanos para que la Diputación inste al Gobierno a promover de forma urgente reformas y modificaciones legales para luchar contra la ocupación ilegal de viviendas

Ciudadanos Valladolid — 22 abril 2022 09:51



El pleno ordinario de abril ha aprobado la proposición del grupo provincial Ciudadanos para que la Diputación de Valladolid inste al Gobierno de la Nación a promover de forma urgente todas las reformas y modificaciones legales que sean necesarias para garantizar plenamente la propiedad privada, la convivencia y la seguridad ciudadanas y luchar contra la ocupación ilegal de viviendas y otros inmuebles en nuestro país y, en nuestra provincia.

“En Ciudadanos nos preocupan los problemas de convivencia y la sensación de inseguridad que genera la ocupación ilegal de viviendas”, ha asegurado la portavoz del grupo provincial, Gema Gómez, durante su intervención, “la insuficiente protección de la propiedad privada y la dilación de procesos judiciales suponen un grave problema para muchos propietarios, vecinos y familias”. Por ello, “reiteramos la necesidad urgente de introducir diversas modificaciones en nuestro ordenamiento jurídico que lo afronten en su integridad”.

“Traemos nuevamente este tema y lo traeremos las veces que haga falta hasta que veamos soluciones, porque Ustedes miran para otro lado cuando se les habla de problemas reales, y el Gobierno de Pedro Sánchez, ese es el Gobierno

de vuelta Usted mañana”, ha asegurado Gómez, quien ha reiterado que “la ocupación ilegal es un delito, y el Gobierno no puede ser cómplice de esa ocupación ilegal de inmuebles y mucho menos, alentarlos”.